

# PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN DAN MOTIVASI TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN DI PABRIK PIA AE JAYA

*by* Adrianus Dara

---

**Submission date:** 19-Mar-2020 11:56AM (UTC+0800)

**Submission ID:** 1277956354

**File name:** TERHADAP\_PRODUKTIVITAS\_KERJA\_KARYAWAN\_DI\_PABRIK\_PIA\_AE\_JAYA.docx (26.69K)

**Word count:** 1026

**Character count:** 7010

**PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN DAN MOTIVASI TERHADAP  
PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN DI PABRIK PIA AE JAYA  
KOTA BATU**

**RINGKASAN**

Produktivitas kerja karyawan berperan penting dalam meningkatkan kemajuan dan perkembangan perusahaan. Tindakan meningkatkan produktivitas kerja karyawan yaitu penerapan gaya kepemimpinan yang tepat dan pemberian motivasi. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh gaya kepemimpinan dan motivasi terhadap produktivitas kerja karyawan di Pabrik Pia Ae Jaya Kota Batu secara parsial dan simultan. Penelitian yang dilakukan merupakan penelitian dengan menggunakan metode kuantitatif. Penentuan sampel penelitian ini menggunakan metode <sup>11</sup> total sampling sehingga seluruh populasi dijadikan sampel penelitian sebanyak 34 karyawan. Teknik pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti adalah kuesioner. Metode analisa data yang di gunakan yaitu regresi linier berganda dengan menggunakan <sup>10</sup> program SPSS.

Hasil penelitian membuktikan bahwa secara parsial gaya kepemimpinan berpengaruh dominan terhadap produktivitas kerja karyawan dengan nilai  $t_{hitung} = 4,095$  dan motivasi berpengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan dengan nilai  $t_{hitung} = 3,776$ . Sedangkan secara simultan (bersama-sama) gaya kepemimpinan dan motivasi berpengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan di Pabrik Pia Ae Jaya

Kota Batu dengan nilai  $F_{hitung}$  (7,080) atau sebesar 57,7%. Adapun yang perlu di perhatikan perusahaan untuk meningkatkan produktivitas kerja karyawan yaitu menerapkan gaya kepemimpinan yang tegas dan memberikan motivasi berupa sikap atau finansial.

**Kata Kunci: Gaya Kepemimpinan, Motivasi, <sup>5</sup>Produktivitas Kerja Karyawan**

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1. Latar Belakang Masalah**

keberhasilan suatu perusahaan sangat dipengaruhi oleh produktivitas karyawan. Setiap perusahaan akan selalu berusaha untuk meningkatkan produktivitas dengan harapan apa yang menjadi tujuan perusahaan akan tercapai. Berbagai cara akan ditempuh oleh perusahaan dalam meningkatkan produktivitas misalnya didukung oleh kepemimpinan dalam menggerakkan pekerjaan. Fenomena yang timbul dalam kepemimpinan yang bersifat adalah memiliki pikiran yang positif, membicarakan hal yang baik, memberikan dorongan positif dalam bekerja kepada bawahan, dan menciptakan solusi yang terbaik kepada bawahan. Kepemimpinana memiliki dampak yang signifikan terhadap motivasi karyawan. Seorang pemimpin sangat dipengaruhi oleh karakteristik bawahannya. Perilaku pemimpin pada dasarnya terkait dengan proses kerjasama yang terjadi antara pemimpin dan bawahannya. Seorang pemimpin dikatakan gagal, apabila tidak memunculkan, motivasi, menggerakkan dan memuaskan pegawainya pada suatu pekerjaan di lingkungan tertentu. Selain itu juga tugas pemimpin adalah mendorong bawahannya agar memiliki kompetensi melalui pelatihan-pelatihan dan dukungan, serta mengkondisikan bawahan memiliki kesempatan untuk tumbuh dan berkembang dalam mengantisipasi tantangan dan peluang untuk bekerja dibawah kondisi mandiri.

Kepemimpinan yang handal sangat dibutuhkan oleh organisasi demi tercapainya tujuan, karena gaya kepemimpinan adalah suatu proses dalam mempengaruhi kegiatan seseorang atau kelompok dalam usaha pencapaian tujuan.

Jadi keberhasilan dalam pencapaian sasaran kelompok (perusahaan) sangat tergantung pada peran pemimpinnya. Semakin pandai pemimpin melaksanakan perannya, tentunya semakin cepat tujuan organisasi tersebut dapat tercapai. Sedangkan penerapan kepemimpinan antara pemimpin yang satu dengan yang lainnya berbeda tergantung pada perilaku gaya pemimpin. Tanggung jawab dari seorang pemimpin adalah mendorong karyawan kearah pencapaian tujuan yang bermanfaat. Karyawan perlu merasakan bahwa mereka memiliki sesuatu yang bermanfaat yang harus dilakukan dan sesuatu yang dapat dilakukan dengan sumber daya yang ada dalam kepemimpinan yang tersedia. Untuk mengelola dan mengendalikan berbagai sub sistem dalam organisasi agar tetap konsisten dengan tujuan perusahaan yang ingin dicapai oleh Pia AE Jaya Kota Batu diperlukan seorang pemimpin yang dapat meningkatkan produktivitas kerja karyawan.

Perubahan lingkungan dan teknologi yang cepat memunculkan kebutuhan perusahaan terhadap pemimpin yang mampu untuk mengembangkan usaha bawahan serta didukung oleh gaya kepemimpinan yang otoriter dan motivasi yang diberikan agar menunjang keberhasilan dalam pelaksanaan tugas pada Pia AE Jaya Kota Batu. Selain itu adanya partisipasi sesuai instruksi tugas dengan fenomena yang sifatnya positif, seperti memiliki pikiran dan ide yang positif, membicarakan hal yang baik

yang dapat meningkatkan produktivitas, memberikan dorongan positif dalam bekerja kepada bawahan, serta menciptakan solusi yang terbaik kepada bawahan.

Pengembangan SDM baik di sektor publik maupun sektor swasta, perlu dilakukan secara terencana dan berkesinambungan. Strategi untuk mengembangkan SDM yang dikenal dengan manajemen organisasi, harus fleksibel dalam menerima gagasan-gagasan baru meskipun saat ini kurang sesuai ini dan dapat melakukan beberapa reformasi secara fundamental terhadap praktik dan kebijakan konvensional. Kemampuan karyawan baru yang di satukan dengan program pengenalan dan pelatihan karyawan tertentu, belum sepenuhnya menjadikan hilangnya kesenjangan antara kemampuan kerja dan tuntutan tugas yang bermuara pada pengembangan produktivitas kerja organisasi atau perusahaan sebagai keseluruhan. (Kadarisman, 2012:3).

Kepemimpinan dan motivasi yang baik dapat juga menunjang tingkat keberhasilan suatu perusahaan dalam mencapai targetnya. Karena dengan adanya dua faktor tersebut akan menghadirkan tingkat produktivitas kerja yang tinggi sehingga menunjang laju dan keberhasilan perusahaan. Sebaliknya jika tingkat produktivitas kerja mengalami penurunan maka akan menghambat perusahaan tersebut dalam mencapai target yang sudah di tentukan.

Setiap perusahaan menginginkan produktivitas dari para karyawan meningkat. Untuk mencapai hal tersebut, perusahaan harus memberikan motivasi yang baik

kepada seluruh karyawannya agar dapat mencapai prestasi kerja yang dimiliki oleh karyawannya dan meningkatkan produktivitas. Selain itu ditambah suatu kepemimpinan yang dimiliki oleh karyawannya, akan memberikan suatu hubungan yang besar dalam upaya mencapai tingkat produktivitas perusahaan.

<sup>9</sup> Berdasarkan uraian latar belakang tersebut, maka peneliti tertarik mengambil judul **“Pengaruh Gaya Kepemimpinan dan Motivasi Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan di Pabrik Pia AE Jaya Kota Batu ”**.

## <sup>1</sup> 1.2. Rumusan Masalah

Berdasarkan pada latar belakang yang telah dipaparkan di atas, maka rumusan masalah di dalam penelitian ini adalah:

- <sup>7</sup> 1. Apakah gaya kepemimpinan berpengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan pada Pabrik Pia AE Jaya Kota Batu?
- <sup>7</sup> 2. Apakah motivasi berpengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan pada Pabrik Pia AE Jaya Kota Batu?
3. Apakah gaya kepemimpinan dan motivasi kerja berpengaruh secara simultan terhadap produktivitas kerja karyawan terhadap Pabrik Pia AE Jaya Kota Batu?

### 1.3. Tujuan Penelitian

6 Tujuan dari penelitian ini adalah:

1. Untuk mengetahui pengaruh gaya kepemimpinan terhadap produktivitas kerja karyawan pada Pabrik Pia AE jaya Kota Batu.
- 8 2. Untuk mengetahui pengaruh motivasi terhadap produktivitas kerja karyawan pada Pabrik Pia AE Jaya Kota Batu.
3. Untuk mengetahui pengaruh gaya kepemimpinan dan motivasi secara simultan terhadap produktivitas kerja karyawan pada Pabrik Pia AE Jaya Kota Batu.

### 4 1.4 Manfaat Penelitian

Manfaat dari penelitian ini adalah:

#### 1. Bagi Peneliti

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan tambahan pengetahuan dan referensi penelitian mengenai pengaruh gaya kepemimpinan dan motivasi terhadap produktivitas kerja karyawan di masa yang akan datang.

#### 2. Bagi Universitas

Diharapkan memberikan kontribusi pemikiran yang bersifat membangun bagi institusi perguruan tinggi, khususnya fakultas ekonomi



Universitas Tungga dewi malang guna mengembangkan ilmu pengetahuan di dalam bidang manajemen

3. Bagi Pihak Lain

Penelitian ini diharapkan memperkaya hasil penelitian dan sebagai bahan referensi penelitian lain yang ingin meneliti hal yang sama

# PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN DAN MOTIVASI TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN DI PABRIK PIA AE JAYA

## ORIGINALITY REPORT

13%

SIMILARITY INDEX

11%

INTERNET SOURCES

2%

PUBLICATIONS

6%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://cahsastrajawa.wordpress.com">cahsastrajawa.wordpress.com</a> Internet Source	2%
2	<a href="http://repository.sb.ipb.ac.id">repository.sb.ipb.ac.id</a> Internet Source	1%
3	<a href="http://restukadilangudemak.blogspot.com">restukadilangudemak.blogspot.com</a> Internet Source	1%
4	<a href="http://t-okesputralinggau.blogspot.com">t-okesputralinggau.blogspot.com</a> Internet Source	1%
5	<a href="http://thinkwijaya.blogspot.com">thinkwijaya.blogspot.com</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://journal.stieamkop.ac.id">journal.stieamkop.ac.id</a> Internet Source	1%
7	Submitted to Politeknik Negeri Bandung Student Paper	1%
8	Submitted to Universitas Islam Indonesia Student Paper	1%

9 [jurnalmahasiswa.unesa.ac.id](http://jurnalmahasiswa.unesa.ac.id) 1%  
Internet Source

---

10 [jurnal.poltekba.ac.id](http://jurnal.poltekba.ac.id) 1%  
Internet Source

---

11 [www.koleksiskripsi.com](http://www.koleksiskripsi.com) 1%  
Internet Source

---

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

# PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN DAN MOTIVASI TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN DI PABRIK PIA AE JAYA

---

## GRADEMARK REPORT

---

FINAL GRADE

**/0**

GENERAL COMMENTS

**Instructor**

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---

PAGE 6

---

PAGE 7

---

PAGE 8

---